



REORGANIZACIÓN

El rector insiste en abordar la reforma de las facultades

El acto de toma de posesión de cargos de ayer era especial. Por un lado, porque participaban doce decanos y directores de escuela, en muchos casos que accedían al cargo por primera vez, tras los comicios del mes pasado; además de 35 directores de departamento. Y, por otro, porque desde hace tiempo está sobre la mesa la propuesta del equipo rectoral de establecer una profunda reorganización de las estructuras de la Usal, que afectaría a las facultades y departamentos.

Por eso, el máximo dirigente de la Universidad salmantina, Daniel Hernández Ruipérez, aprovechó el acto de ayer para insistir en la necesidad de abordar esa transformación en busca de un modelo más “eficiente y eficaz” en el funcionamiento de la Usal. Un proceso que conviene, dijo, abordar ya, “sin pausa” pero también “sin plazos perentorios” y con margen para la serenidad y el debate.

El objetivo del equipo rectoral es buscar el máximo consenso posible y que las propuestas y decisiones se adopten entre toda la comunidad universitaria, si bien desde el Gobierno de la Usal ya se ha defendido la necesidad de avanzar hacia un número menor de estructuras, tanto facultades como departamentos.

El rector explicó ayer que las universidades “tenemos que ser cada vez más competitivas para captar y conservar recursos y titulaciones”. Por ello, pidió “unidad” a toda la comunidad universitaria, para “defender mejor a la Usal” fuera.